

Gemeinsamer Antrag

Fraktion Bündnis 90 – Grüne und Bürger für Rheinstetten

Gründächer für Rheinstetten

Die **Fraktion Bündnis 90 – Grüne und Bürger für Rheinstetten** beantragen:

Änderung der für Rheinstetten geltenden Bebauungspläne dahingehend, dass es für Bauherren ohne große bürokratische Hemmnisse möglich ist, alternativ zu konventionellen Dächern und Dachformen, Dächer auch als bepflanzte Gründächer auszuführen.

Begründung:

Der gerade stattgefundene Klimagipfel in Paris hat wiederum schonungslos offengelegt, welche enormen Anstrengungen erforderlich sind, die gravierendsten Auswirkungen unseres sich verändernden Klimas zu beherrschen. Einen kleinen Beitrag hierzu können auch begrünte Dächer leisten. Es ist erwiesen, dass sich solche Dächer günstig auf das Kleinklima von Städten, die Artenvielfalt und den Wasserkreislauf auswirken.

Rheinstetten, den 22.03.2016